



COMPROMISO CON LA MEJORA DE LOS SERVICIOS

ANEXO 7.13. OFICINA DE SOFTWARE LIBRE

Durante el año 2011 se han seguido las actividades de la OSL en tres ejes principales: concienciación, formación y liberación de proyectos de software libre. En el primer eje se han celebrado las jornadas de proyectos de software libre por tercera vez, se ha participado en la BarraLibreCamp, un evento a nivel andaluz para discutir, presentar y analizar temas de software libre y que se ha celebrado este año en Cádiz. Las jornadas de entrega de los premios del concurso universitario de software libre se han organizado este año en Granada, con apoyo económico y patrocinio de diferentes instituciones y empresas granadinas. Se ha participado también en las siguientes actividades:

- Gnome3Party para celebrar la liberación de la versión 3 del entorno de escritorio Gnome,
- FLISOL virtual, festival latinoamericano de software libre, y en el Software Freedom Day.
- Scratch Day Madrid
- Parapanda LAN party, y
- Talleres para Oferta Cultural de Mayores

Se ha continuado con la formación gratuita en forma de talleres, habiéndose celebrado este año cuatro conjuntos de talleres:

- Talleres multimedia en la ETS de Ingenierías Informática y de Telecomunicación
- Talleres de programación y aplicaciones en la ETS de Ingenierías Informática y de Telecomunicación
- Talleres de software libre multimedia en la Facultad de Bellas Artes, y
- Talleres de software libre en la Facultad de Ciencias.

A estos talleres gratuitos han asistido de forma continua unas 60 personas, y de forma discontinua unas 100 personas, procedentes principalmente del sector del alumnado, pero también en mucha menor proporción de los del PAS y PDI. Estos talleres continuos han ido acompañados de diferentes seminarios independientes a los que han asistido unas 300 personas.

Se han organizado varias ediciones de dos cursos virtuales, impartidos a través del CEV:

- Liberación de proyectos de software libre
- Introducción al lenguaje de programación Python

En las diferentes ediciones han asistido unas 200 personas, procedentes tanto de Granada como del resto de España.

También se han dado, dentro del plan de formación del PAS, cursos de formación en Javascript y en OpenOffice, con una asistencia total de unas 50 personas.

- En colaboración con el GAS, se ha hecho por tercera vez un campus infantil de software libre dirigido principalmente a hijos del personal de la UGR. Este año han asistido un total de 150 niños entre los 6 y 15 años, consolidándose ya como una actividad del verano de la UGR. Esta actividad ha tenido su reflejo en prensa y en un informe de la fundación GNOME titulado "GNOME and Andalucía: A success story".
- En colaboración con el CSIRC, se ha donado un portátil a la Universidad de Holguín, en Cuba.
- También se ha apoyado la liberación de aproximadamente quince proyectos de software libre, incluyendo los participantes en el concurso; entre otras actividades se ha hecho un maratón de programación en el que participaron los cuatro proyectos participantes en el mismo. En este sentido se ha celebrado por primera vez el concurso de software libre del PAS de la UGR, en el que han participado y obtenido premio dos aplicaciones, que, según nuestro conocimiento, son las primeras aplicaciones liberadas por el personal de administración y servicios de una universidad española.
- Finalmente, se ha instalado software libre, experimentalmente, en portátiles de la biblioteca de la ETSIIT, y a petición del decanato de la Facultad de Políticas y Sociología, en todas las aulas presenciales del mismo, en colaboración con el CSIRC.

La labor de la OSL se ha visto recientemente reconocida por la subvención del CENATIC, el centro de referencia nacional de TIC relacionadas con el software libre.